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An die Große Kreisstadt Dachau 
Herrn Oberbürgermeister 
Peter Bürgel 
Rathaus 
85221 Dachau 
 

Dachau, den 25. Februar 2009 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bürgel, 

 

nach unseren Informationen ist die Situation für den Schulsport weiterhin unbefriedigend. 

Insbesondere für die Grundschule Augustenfeld findet nicht in allen Jahrgangsstufen, sondern nur 
vereinzelt in der 4. Klasse Schwimmunterricht statt. Auch an anderen Schulen wird uns von Eltern über 
sich häufenden Ausfall des Sportunterrichtes berichtet. 

Der Sportunterricht ist verpflichtender Teil des Lehrplans, die Sachaufwandsträger sind zur Bereitstellung 
von Sportflächen verpflichtet. 

Das Kultusministerium bemerkt dazu (Zitat):  „Das Unterrichtsfach Sport ist ein unaustauschbarer 
Bestandteil umfassender Bildung und Erziehung und leistet einen spezifischen Beitrag zu einer 
ganzheitlichen Persönlichkeitsentwicklung der Schülerinnen und Schüler.“ 

 

Bayerische Schulbauverordnung, Schulbauverordnung (SchulbauV) 

Vom 30. Dezember 1994 (GVBl 1995 S. 61, KWMBl I 1995 S. 74), zuletzt geändert durch Verordnung vom 
27. November 2003 (GVBl S. 896) 

1. Für Schulen mit verbindlichem Sportunterricht müssen auch gedeckte Sportflächen und Freisportflächen 
mit Betriebs- und Nebenräumen zur Verfügung stehen. 

2. Schulische Sportstätten sollen möglichst unmittelbar bei der Schule errichtet werden. 
 

Daher stellt die SPD-Fraktion folgende 

 

A N F R A G E :  

 

Um die aktuelle Versorgung mit Schulsport je Schule beurteilen zu können, bitten wir um die Klärung der 
folgenden Fragen: 
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- Wie und wo findet derzeit in den in Dachau vorhandenen Grund- und Hauptschulen Sportunterricht 
statt (vollständige Stundenzahl je Jahrgangsstufe und gekürzte Stundenzahl) 

- Welche Klasse und Jahrgangstufe in welcher Schule nutzen dazu schulfremde oder sportfremde Räume 
bzw. Hallen 

- Wie hoch ist der Wegeanteil, also die Zeit, die für den Weg zur Sportstätte anzusetzen ist 

- Wie wird dieser Weg zurückgelegt (Frage der Kostenträgerschaft) 

- Wie viele Sportstunden fallen aktuell wegen Raummangel aus? 

- Entspricht der vorhandene Sportunterricht den Anforderungen des Lehrplanes der jeweiligen Schule 
oder bestehen deutliche Einschränkungen durch die Raumsituation? 

- Gibt es für die Zeit bis zur Fertigstellung der neuen Halle in Augustenfeld ein Konzept wie 
Sportunterricht stattfinden soll (evtl. auch Montessori miteinbeziehen) 

 

Wir bitten Sie diesen Bericht dem FSA vorzulegen 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 


